



An den Grossen Rat

25.5341.02

FD/P255341

Basel, 24. September 2025

Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «wie viele Sabbaticals gab es beim Kanton?»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Sabbaticals ermöglichen neben dem jährlichen Erholungsurlaub einen unbezahlten Sonderurlaub zu nehmen, um über einen längeren Zeitraum etwas zu machen, das einem am Herzen liegt, etwas eine längere Reise. Eine Sabbatzeit dauert meist zwischen drei und zwölf Monaten.

1. Unterstützt die Regierung die Sabbaticals?
2. Wie viele Sabbaticals wurden in den letzten fünf Jahren beantragt?
3. Wie viele Sabbaticals wurden in den letzten fünf Jahren genehmigt

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Voraussetzungen für den Bezug eines unbezahlten Urlaubs für Sabbaticals sind in der Verordnung betreffend Ferien und Urlaub der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kantons Basel-Stadt vom 6. Juli 204 (Ferien- und Urlaubsverordnung, FUV, SG 162.410) geregelt.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer  
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin